

# *Nicolás Maduro remercie le monde de son appui face aux plans agressifs*

---



Caracas, 11 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a remercié sur son compte twitter, les gouvernements et les peuples, les organismes internationaux, les syndicats, les mouvements sociaux et les partis politiques de leur condamnation de la tentative échouée de magnicide perpétrée par des éléments de l'extrême-droite locale avec l'appui de facteurs externes.

Nicolás Maduro a relevé qu'au Venezuela la paix l'emportera toujours et il a relevé la condamnation mondiale du terroriste.

Par ailleurs, le gouvernement du Venezuela a rejeté les déclarations de la Haute Représentante de l'Union Européenne pour les Affaires Étrangères et la Politique de Sécurité, Federica Mogherini qui a ignoré la tentative de magnicide du 4 août dernier et qui a critiqué la décision de retirer l'immunité parlementaire à deux députés de l'Assemblée Nationale en désobéissance à cause de leur implication dans l'attentat.

Dans un communiqué, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a réaffirmé que les investigations faites par les organes judiciaires ont permis de découvrir des éléments permettant l'arrestation des ex-

députés Julio Borges et de Juan Requesens, tous deux du Parti Primero Justicia, d'opposition et auteurs intellectuels et matériels de l'attentat.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168790-nicolas-maduro-remercie-le-monde-de-son-appui-face-aux-plans-agressifs>



**Radio Habana Cuba**